

Recibió vicepresidente cubano al primer mandatario iraní



La Habana, 19 sep (RHC) El vicepresidente cubano Ricardo Cabrisas recibió este 19 de septiembre al primer mandatario de Irán, Hasan Rohani, en su llegada a La Habana.

Cabrisas dio la bienvenida al jefe de Estado iraní en el aeropuerto internacional José Martí, por donde llegó con motivo de su visita oficial a Cuba.

La visita de Rohani al país caribeño ocurre luego de que el presidente iraní participara en la isla venezolana de Margarita en la XVII Cumbre del Movimiento de Países no Alineados.

(Noticia en desarrollo)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/106154-recibio-vicepresidente-cubano-al-primer-mandatario-irani>



Radio Habana Cuba